

## ご挨拶

ようこそ、大朝中学校のホームページへお越し  
くださいました。

先日の入学式で5名の新入生を迎え、新しい大  
朝中学校がスタートしました。



本年度も学校教育目標を、「大朝（ふるさと）を  
愛し、すすんで学び続けるたくましい生徒の育成」とし、地域の皆様に連携・協  
力していただきながら、大朝（ふるさと）の担い手となる生徒、生涯にわたってふ  
るさとを思い続ける心をもった生徒、また、何事にもチャレンジし、仲間ととも  
に困難を乗り越えることのできる生徒の育成を目指して取組みを進めてまいり  
ます。

また、本校は、北広島町教育委員会から大朝小学校とともに「コミュニティ・  
スクール」に指定されており、地域の皆様との連携を強め、地域の皆様とともに  
教育活動を進めてまいります。さらに、昨年度から大朝中学校区（大朝中学校、  
大朝小学校、新庄小学校）が広島県教育委員会の指定する「キャリア教育の充実  
を中核としたカリキュラム開発事業」を受け、地域の力を活用したキャリア教育  
に取り組むこととなりました。

新型コロナウイルス感染症の収束が見通せない状況にありますが、感染に最大  
限注意しながら、生徒・教職員の安全・安心を第一に、生徒一人一人が輝き、充  
実した学校生活を送れるよう、「チーム大朝中」で、取組みを進めてまいります。  
本年度もよろしくお願いいたします。

北広島町立大朝中学校

校長 藤田典生